

武雄高校だより

質実剛健・報恩感謝

TAKE OFF ~Takeo Future Frontier~

令和 7年 2月 5日発行 第247号

発行者 佐賀県立武雄高等学校

TEL : 0954-22-3103

FAX : 0954-20-1010

URL : <https://www.education.saga.jp/hp/takeokoukou>



● 高校生平和大使活動報告 ●

1月8日(水)に第27代高校生平和大使による活動報告がおこなわれました。17都道府県から選ばれた23名のうちの一人として、高校生一人署名活動、スイス派遣、東京行動など様々な活動に従事し、その具体的な活動内容を紹介してくれました。「微力だけど無力ではない」というスローガンの元に活動してくれたことが、これからの時代を平和にすることに繋がっていくのだと感じました。

自分たちにもできることがある、行動することが大切だというメッセージを一人ひとりが受け止め、今後の行動に生かしてくれたらと思います。



高校生一人署名活動

2001年から始まった活動

国連に署名提出

各地の高校生が署名を集める

国連で唯一認められた署名

東京行動

オランダ・ノルウェー・メキシコ・ジャマイカ・ブラジルの大使館訪問
メキシコ：トラテロコ条約をもとにメキシコの核兵器廃絶のビジョンについてお話を聞く
国会議員表敬訪問
第五福竜丸事件についての学習会



スイス派遣

- ・国連欧州本部訪問
- ・ジュネーブ安全保障センター訪問
- ・国連軍縮研究所訪問
- ・日本政府軍縮部主催のレセプションに参加



● 中高合同探究発表会 ●

1月16日(木)に青陵中学校との合同探究発表会がオンラインでおこなわれました。「探究活動」では、自分たちで課題を設定し、それらの解決に向けて、情報を収集、整理・分析、まとめをおこないます。設定された課題の内容は、佐賀県や武雄市といった身近な場所と関連したものが多く、生徒は興味をもって聴いていました。高校1・2年生は、学校での「探究の時間」外に企業や大学を訪れたり、地域の行事に参加したりと、この半年間、色々なことに取り組んできました。今回は、代表チームがこの期間を通して得た結果を、パワーポイントに工夫を凝らし、発表してくれました。

この機会を通して知ること、気付かされることがたくさんあり、大変勉強になりました！



裏面もあります

● PTAによる紅白饅頭プレゼント●

1月8日(水)にPTAから全校生徒に紅白饅頭配布がおこなわれました。各クラスにPTA役員の方が紅白饅頭をもってきてくださり、激励のメッセージもいただきました。特に3年生は共通テスト前ということもあり、激励をありがたく受け取っていました。



● 共通テスト直前集会●

1月17日(金)に3年生の共通テスト直前集会がおこなわれました。3年生各クラスの担任、副担任の先生方が激励のメッセージを送られました。激励は、応援歌を熱唱したり、応援団に扮しエールを送ったり、バリエーション豊かなものでした。1年前からこの激励を楽しみにしていた生徒もいました。先生方からの大きな“武雄 power”を得て、今までの努力の成果を発揮してきてほしいと願います。



● 2年生 修学旅行♪ ●

2年生は1月21日(火)から24日(金)までの3泊4日の日程で修学旅行に行ってきました。行き先は北海道です。初日は、移動と小樽の散策です。小樽運河を背景に集合写真を撮り終えたクラスから街に繰り出しました。寒いとはいえ、気温は例年より暖かく散策には適しており、生徒たちは思い思いのところに散らばり小樽を満喫していました。2日目はいよいよスキー研修です。ホテルから30分ほど離れた札幌国際スキー場に到着するとスキーブーツで凍った路面を恐る恐る移動し、ようやく白銀のゲレンデと対面です。開校式でインストラクターの方々と顔合わせをして班ごとに体験を開始しました。午前基本的な動きの練習でほぼ終わりましたが、午後に入るとリフトに乗ってコースに滑り出す班が見られ始めました。うまくいき歓声を上げる生徒や、転げながらも果敢に滑り降りようとする生徒など、千姿万態でした。帰りの移動バスの中で、ある生徒が「もう2日目が終わってしまった」とつぶやいていました。多くの生徒の感想を凝縮したようで印象的でした。3日目は午前がスキー研修で午後はコース別研修です。もう少し滑りたいという気持ちを残しつつも、閉校式を終えて、制服に着替えてコース別研修に移りました。藻岩山ロープウェイコース、北海道ボールパークコース、北海道大学&北海道観光コースの3コースに分かれて移動です。このうちボールパークコースは、日本ハムファイターズの根拠地エスコンフィールド球場の見学です。一昨年完成したばかりの最新の球場に生徒たちは圧倒されていました。また、普段は立ち入ることできないベンチにも入り、選手を目線でマウンドを眺めることができました。写真撮影にいそむ姿からその興奮ぶりが伝わってきました。4日目は北海道を後にしての移動です。福岡空港から武雄へ向かうバスのなかには生徒たちが歓談する声で賑やかなものでした。この4日間の楽しい思い出を糧に、しっかり第3学年へと歩み出してくれるものと思います。

